

**BEAUNE****Nelson Monfort et les Musiciens du Louvre ont fait salle comble**

■ **Nelson Montfort, entouré par l'ensemble instrumental des Musiciens du Louvre.** Photo Christina BRUN

Dimanche, le théâtre municipal a affiché complet, à l'occasion du récital des Musiciens du Louvre. Reprenant *Les Quatre Saisons* de Vivaldi, ils ont été rejoints sur scène par Nelson Monfort, célèbre pour ses commentaires sportifs. Passionné de musique classique, celui-ci a récité des textes peu connus du compositeur pour annoncer les morceaux. Quant aux Musiciens du Louvre, ils étaient huit, dont le virtuose Thibault Noally qui a guidé l'orchestre avec son violon.

Un événement remarquable, d'autant plus que l'initiative est locale. Ce sont les conservatoires de Beaune et de Chenôve, en partenariat avec le CEMB (Centre d'étude musicale de Bourgogne), qui ont programmé ce spectacle.